

UQOS
Mi Universidad



MATERIA: ETIOLOGIA, FUNDAMENTOS DE ZOOTECNIA Y SUJECION

CARRERA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

DOCENTE: BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

ALUMNO: JOCTAN CARBAJAL SALMERON

CUATRIMESTRE: 2-A

FECHA: 08/03/23

RAZAS DE CABALLOS Y GALLOS DE PELEA



BROWN RED



LINEA

1

En el año 1870, el señor Joe Wingate importo unos gallos del norte de Irlanda, estos eran de cresta grande y de color café rojizo, con patas y ojos oscuros. Se dice que las gallinas eran bastante vivarachas, de tamaño mediano y de color pardo oscuro. Los gallos no eran muy grandes, generalmente pesaban 2,28 kg. Tenían los hombros y huesos fuertes, y no eran buenos voladores.

- Son de color marrón rojizo o café rojizo.
- Son de tamaño mediano.
- Pesan en promedio 2,30 a 2,50 kg.
- La cresta es de sierra.
- La cabeza es de forma cuadrada.
- Patas de color oscuros o verdes.
- Ojos color negro.
- Son muy veloces.
- Muy agresivos con sus rivales.





HATCH



LINEA

2

Estos ejemplares tienen las siguientes características, son gallos de color retinto, sus patas de dedos largos y de color azul verdoso, sus alas retintas con colores verdosos tornasol, su golilla y vaquerillos son alimonados o retintos, su cola es recta de pluma ancha y larga. Tienen un cuello fuerte y grueso, su pico fuerte largo de color negro, su cabeza es tosca de ojos naranja o rojos de pupila negra y su parpado es negruzco, su tórax es muy amplio su quilla es larga y su espalda y lomos muy anchos y fuertes, y son de temperamento muy nervioso la principal característica que se le ha observado y otorgado a esta raza en clave siete es su agresividad, su fuerza para golpear en todo el cuerpo y en cualquier posición al contrario creciéndose al castigo.





SWEATER



LINEA

3

Se considera que el **Sweater de raza pura** fue criado por Ira Parks, quien era cuñado de Johnny Jumper. Algunos criadores que obtuvieron los gallos del apareamiento original, continúan con la cría de sangre pura, sin embargo, hay algunos que han realizado mezclas con otras razas, desarrollando otras variantes de Sweater. Los **gallos Sweater** que encontramos en la actualidad, provienen de Roy Brady, este criador se los paso a Sonny Ware, después éste los dio a Odis Chapell, quien finalmente ofreció sus ejemplares Sweater con varios de sus amigos y de esta manera la sangre original se distribuyó hasta Alabama.

- Cabeza redonda y crestas pavas.
- Cuerpo espigado.
- Patas color amarillo (existen algunos ejemplares con patas color blanco).
- Regularmente presentan plumas blancas en la cola y en las alas.
- Existen tres principales variedades de color, que son colorado, claros y alimonados.
- **Es una raza agresiva.**
- **Rápidos de patas.**
- Tienen muy buena resistencia.
- **Son buenos cortadores.**
- Son aves muy bonitas y estilizadas.





REGULAR GREY



LINEA

4

color verde, sus alas giras de capa amarillo claro y otras de color rojizo con las plumas en sus puntas blancas , su golilla y vaquerillos amarillo claro , su cola es recta de pluma ancha y larga. Tienen un cuello normal del gallo tipo americano, su pico fuerte largo de color negro con la base ancha y fuerte, su cabeza es fina de ojos naranja o rojos de pupila negra, su tórax es muy amplio su quilla es larga y su espalda y lomos muy anchos y fuertes, y son de temperamento muy nervioso La principal característica que se le ha observado y otorgado a esta raza en clave siete es su agresividad, su fuerza para golpear en todo el cuerpo y en cualquier posición al contrario creciéndose al castigo, estos animales son muy voladores esperan al contrario en el aire y en el encuentro muchas veces bajan con el contrario muerto o herido de muerte ya que son muy cortadores.





KELSO



LINEA

5

Los Kelso fueron originados por el Norteamericano Walter Kelso, utilizando diversas razas de gallos diferentes. El método de cruce de este gallero fue observar el desempeño de los gallos de otros criadores y los cruzaba con sus gallinas de Maddigin, pues estaba más interesado en el desempeño del ave que en el nombre de una línea. Formó sus nuevos gallos de una hermana de su mejor gallo jugado, si la cría resultaba buena metía otras gallinas de sus hermanas en el gallinero.

- Poseen gran fuerza y buena aptitud física en todo momento.
- Pueden tener patas blancas o amarillas.
- La cabeza suele ser redonda, pero también existen cuadradas.
- Crestas de sierra y pavas.
- Sus plumas son de colores muy variados, destacando el negro, amarillo, verde azulado, etc.



FRISÓN

RAZAS

1

Los caballos frisones presentan un sólido y robusto cuerpo, con un peso considerable, pues hay ejemplares que llegan a alcanzar incluso una tonelada de peso. Pese a ello, lo más frecuente es que un frisón pese entre 600 y 900 kilogramos, midiendo unos 1,60 y 1,70 metros de altura a la cruz. La esperanza de vida de un frisón suele oscilar entre los 25 y los 30 años. Sus patas son cortas y su cuello muy erguido, el pecho es grande y al igual que el resto del cuerpo también musculoso. La cabeza tiene un corte realmente elegante, alargada y de mandíbulas ligeras. Presenta unos ojos grandes y brillantes, de mirada profunda y expresiva, y unas orejas pequeñas y puntiagudas.

El pelaje de un frisón se considera el punto fuerte de la raza, con una crin y una cola tupidas y en las que a veces se generan trenzas de forma espontánea, imperfectas pero muy bellas. Presentan un mechón de pelo en la parte final de sus patas, así como un flequillo en la cabeza que se conecta con la crin, dando una forma arqueada a su cuello. El único color aceptado en los frisones es el negro total o absoluto, aunque se han llegado a reconocer ejemplares con capas azabache o marrones casi negros, se aceptan pequeñas manchas blancas en la frente.





1/4 DE MILLA



RAZAS

2

El caballo Cuarto de Milla cuenta con un fuerte esqueleto, un potente tejido muscular y una altura que oscila entre 142 y 163 cm, que consigue un peso de entre 431 y 544 kg.

Tiene un amplio pecho y una grupa redondeada. Su cabeza es pequeña y de perfil recto, con unas orejas muy móviles y cortas.

Se dice que es una de las especies equinas más inteligentes, ya que son muy hábiles para intuir los próximos movimientos del jinete en un corto espacio, tanto físico como de tiempo.

Esto es lo que hace que sea un caballo idóneo para las competiciones en distancias cortas.

Además, es una raza muy estimada para trabajar con el ganado, con una actitud siempre sociable, tranquila y afable, agradándole estar junto a las personas.

El color de su pelaje es también muy diverso, ya que está aceptado el negro, el moreno, el castaño o el alazán.

También pueden presentar distintos tipos de diluidos, tales como el dun, champagne, pearl o crema.

La capa que más se puede observar en los caballos Cuarto de Milla es la saura o la alazán.





AZTECA



RAZAS

3

Los caballos aztecas no pueden ser menores que 14.3 por alto, pero cualquier capa de color sólido está permitido. Idealmente, el caballo es un equilibrio de ambas razas, que no es demasiado alto y ágil, ni demasiado corto y stocky. Su cabeza tiene un recto o ligeramente convexo de perfil, con los pequeños y ojos expresivos. El cuello es musculoso y ligeramente arqueado. Sus withers son a medio y fuerte, y el caballo tiene una recta, de vuelta bastante corto, y una amplia ronda de crup. La crin y la cola están llegando y la cola se configura bajo. La circunferencia es profunda y completa, con un mínimo de 6 pies de circunferencia y el hombro es largo y en pendiente.





WARLANDER



RAZAS

4

Entre sus bondades se destacan su pelaje para su adaptación a diferentes climas y sistemas de producción, rusticidad, hembras más prolíficas y mayor rendimiento de carne en canal, entre otras.

Las principales características de esta nueva raza de ovinos, hecha en México, son físicas, como el pelaje para su adaptación a diferentes climas y sistemas de producción, rusticidad, hembras más prolíficas y mayor rendimiento de carne en canal, entre otras.

Es una raza que con buenos manejos y selección genética se pueden tener índices de 2.0 - 2.5 corderos por parto.

Por tener dentro de la genética a la raza Suffolk, es considerada como una de las razas de pelo con mejor conversión alimenticia y ganancia diaria de peso, logrando eficiencia en la producción de carne.





ESPAÑOL



RAZAS

5

El caballo español parece que se ha encontrado desde tiempos inmemoriales junto a nosotros. Y, en cierto modo ha sido así. No obstante, hubo un momento en el que esta raza tuvo que surgir como tal. Ese origen, a día de hoy, no está determinado de forma muy clara. Aunque sí hay indicios que lo sitúan más o menos en un momento dado.

Los primeros indicios de huellas equinas sobre el suelo español datan de la época prerrománica, citando al famoso Equus Ibérico, pero esta no es la única

- temperamento energético
- Carácter noble y dócil
- De justas reacciones y respuestas
- Esencialmente rústico, sobrio y resistente
- Acepta cualquier tipo de doma
- Reunido constitucionalmente
- Apreciadas elevaciones y extensiones
- Aires brillantes y energéticos
- Muy apto para aires elevados y de alta escuela





BIBLIOGRAFIA

[HTTPS://CABALLOSENMEXICO.COM/PRODUCTS/FRIESIAN](https://caballosenmexico.com/products/friesian)

[HTTPS://CRIADEAVES.COM/GALLOS-FINOS/RAZAS-DE-GALLOS-DE PELEA/](https://criadeaves.com/gallos-finos/razas-de-gallos-de-pelea/)